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Aos vinte e nove dias do mês de setembro do ano de dois mil e nove, às 09h e 30 min (nove horas e 8 
trinta minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a 9 
ducentésima quadragésima quinta reunião do Conselho de Administração. Presidiram a mesa os 10 
conselheiros, Omar Azambuja Condotta, como presidente, e Maris Regina Vieira Honaiser, como 11 
secretária ad hoc. Estiveram presentes os conselheiros titulares, Alexandre Dias Abreu, Carlos 12 
Adolfo Bernd, Cláudio Meirelles Lago, Gilmar Cardozo dos Santos, Liége Mentz, Lourdes 13 
Veneranda Camaratta, Marcos Antonio Saraçol Pereira, Maria Luiza Zanotta Urbanetto, Sérgio 14 
Luiz Brum e Sueli de Fátima Mousquer e os conselheiros suplentes Carlos Leandro Ransan, Cleida 15 
Maria da Cunha Feijó Gomes, João Carlos Prates, Idalina Fagundes Venturini e Antônio da Motta 16 
Gonçalves. Iniciada a sessão, a conselheira Maris leu a ata n.º 22/09, que foi aprovada. Aberto 17 
espaço para informes conselheiro Sérgio Brum divulgou a Festa de Aniversário de 15 anos da 18 
ASTEC, que ocorrerá em 13 de novembro. O presidente Omar informou o recebimento da Proposta 19 
Orçamentária de 2010, sugerindo a constituição de um grupo de trabalho para analisar. Em seguida 20 
os conselheiros César Sarmento, Liége Mentz, Marcos Saraçol e Omar Condotta foram indicados 21 
para constituírem o referido grupo. O presidente Omar ainda comunicou que a proposta deverá ser 22 
encaminhada ao Legislativo até 15 de outubro. Passando para ordem do dia, o presidente Omar 23 
preliminarmente comunicou que foi o proponente da discussão sobre 9º Congresso Nacional da 24 
ANEPREM. Em seguida consultou se os conselheiros teriam interesse em participar do evento, que 25 
ocorrerá nos dias 14, 15 e 16 de outubro, em Natal-RN. O conselheiro Sérgio Brum manifestou que 26 
esta gestão do Conselho de Administração teve oportunidade de participar de diversos seminários e 27 
opinou que não haveria necessidade de participação em eventos que ocorrem no Nordeste quando 28 
ocorrem eventos locais com conteúdos semelhantes. A conselheira Idalina expôs que seria 29 
preferível a participação em eventos locais, com menor custo, oportunizando a participação de mais 30 
conselheiros. A conselheira Maris manifestou que seria importante divulgar e oportunizar a 31 
participação dos conselheiros nos eventos locais. A conselheira Liége relembrou que recentemente 32 
foram divulgados três eventos que serão realizados no Estado. O presidente Omar explicou que 33 
propôs a discussão sobre o 9º Congresso Nacional da ANEPREM, por ser um evento relevante 34 
sobre previdência, no entanto observou manifestações contrárias por parte dos conselheiros. O 35 
conselheiro Gilmar ponderou que o mandato da atual gestão do Conselho está encerrando, 36 
argumentou que seria preferível privilegiar a participação de servidores do PREVIMPA. A 37 
conselheira Sueli perguntou se há disponibilidade financeira para participação no evento. O 38 
presidente Omar explicou que o objetivo é verificar a intenção dos conselheiros e, no caso de haver 39 
disponibilidade financeira, demandar inscrição dos interessados. A conselheira Idalina referendou a 40 
manifestação do conselheiro Gilmar, no sentido de privilegiar a participação de conselheiros 41 
pertencentes ao quadro a fim de preservar o conhecimento na instituição. O presidente Omar então 42 
ponderou que seria interessante indicar a participação de conselheiros que atuam no PREVIMPA. 43 
Ato contínuo perguntou se o conselheiro Carlos Ransan teria interesse em participar do Seminário. 44 
O conselheiro Carlos Ransan explicou que esse tipo de evento aborda temas genéricos, 45 
considerando mais interessante participação dos servidores em cursos que abordam temas 46 
específicos de suas respectivas áreas de atuação, como, por exemplo, o Seminário de Benefícios no 47 
RPPS e a Perícia Médica, que ocorrerá em Gramado. O presidente Omar referendou a manifestação 48 
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salientando que o projeto de perícia médica foi incluído no plano plurianual e na Lei de Diretrizes 49 
Orçamentárias. Em seguida, solicitou manifestação dos conselheiros integrantes do quadro do 50 
PREVIMPA. Os conselheiros Gilmar e Maria Luiza manifestaram interesse em participar do 51 
evento. Alguns conselheiros ainda debateram sobre a indicação de outros servidores do 52 
PREVIMPA e acordaram em indicar a conselheira Adriana, que foi uma das autoras do projeto da 53 
perícia médica. A conselheira Maria Luiza ainda ponderou que caso haja contingenciamento de 54 
vagas declinaria a fim de oportunizar a participação das autoras do projeto. Após as manifestações 55 
foi acordado envio de ofício à Direção do PREVIMPA solicitando inscrição dos conselheiros no 56 
Seminário de Benefícios no RPPS e a Perícia Médica, caso haja viabilidade financeira. Passando às 57 
considerações finais o conselheiro Marco Saraçol manifestou que foi sugerida à Direção-Geral 58 
organização de um grande Seminário, objetivando esclarecimento da categoria e até o momento não 59 
houve encaminhamentos nesse sentido. Concluída a pauta do dia o presidente Omar declarou 60 
encerrada sessão. Encerrados os trabalhos, foi lavrada a presente Ata que vai assinada por mim 61 
Maris Regina Vieira Honaiser conselheira/secretária de mesa e pelos demais presentes. 62 
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